

## In English below

Voici un **plan d'accès à la MISHA (Maison Interuniversitaire des Sciences de l'Homme – Alsace)** depuis la gare de Strasbourg, avec différentes options :

### Plan d'accès à la MISHA depuis la gare de Strasbourg

#### 1. Adresse de la MISHA

– 5, allée du Général Rouvillois, 67083 Strasbourg cedex

#### 2. Site web : <https://www.misha.fr>

#### 3. Transports en commun : tramway

- Montez dans le **tram ligne C** à la station *Gare Centrale* (terminus de la ligne C)
- Prenez le tram **en direction de Neuhof – Rodolphe Reuss**.
- Descendez à l'arrêt **Observatoire**.
- Depuis l'arrêt Observatoire, la MISHA se rejoindra à pied, sur l'allée du Général Rouvillois.
- Pour information, l'arrêt **Esplanade** (lignes C & E) est aussi à proximité, avec environ 3 min de marche selon certains plans.

#### 4. Plan géographique

- Sur le site de la MISHA, une carte est intégrée dans la page “Contact & Accès”. <https://www.misha.fr/misha/informations-pratiques>

#### 5. Autres informations utiles

- Téléphone de la MISHA : +33 3 68 85 61 00. ([misha.fr](https://www.misha.fr))
- Horaires d'ouverture : du lundi au vendredi, de 8h à 19h. ([misha.fr](https://www.misha.fr))
- Si vous arrivez par **l'avion (aéroport de Strasbourg-Entzheim)** : il existe une navette ferroviaire vers la gare de Strasbourg.

<https://www.strasbourg.aeropорт.fr/passagers/parkings-et-acces/navette-train>

**Here is a map showing how to get to MISHA (Maison Interuniversitaire des Sciences de l'Homme – Alsace) from Strasbourg railway station, with various options:**

Map showing how to get to MISHA from Strasbourg railway station

1. MISHA address

– 5, allée du Général Rouvillois, 67083 Strasbourg cedex

2. Website: <https://www.misha.fr>

3. Public transport: tram

O Take tram line C from Gare Centrale station (terminus of line C)

o Take the tram towards Neuhof – Rodolphe Reuss.

o Get off at the Observatoire stop.

o From the Observatoire stop, MISHA can be reached on foot via Allée du Général Rouvillois.

o For your information, the Esplanade stop (lines C & E) is also nearby, about a 3-minute walk according to some maps.

4. Map

o On the MISHA website, there is a map on the "Contact & Access" page.  
<https://www.misha.fr/misha/informations-pratiques>

5. Other useful information

o MISHA telephone number: +33 3 68 85 61 00. ([misha.fr](http://misha.fr))

o Opening hours: Monday to Friday, 8:00 a.m. to 7:00 p.m. ([misha.fr](http://misha.fr))

o If you are arriving by plane (Strasbourg-Entzheim Airport): there is a rail shuttle to Strasbourg train station.

<https://www.strasbourg.aeroport.fr/en/passengers/car-parks-and-access/shuttle-train>